



## ジェマ先生ありがとう!



英語指導助手として、3年間小中学生に英語を指導してくれたジェマ先生が、任期満了となりカナダに帰国します。ジェマ先生からのメッセージを紹介します。

.....  
本宮市のALTとして3年間楽しい仕事をする事ができ、大変お世話になりました。

皆さんと一緒に英語やカナダの文化について学び、それを通じてコミュニケーションを図れたことは貴重な経験になりました。

皆さんもこれからさらに頑張れば、ますます英語がうまくなると思います。

私は日々、学校に通うことがとても楽しかったです。皆さんと過ごした時間の数々を忘れることはありません。学校に通いながら、北海道から九州まで旅行をしたり、富士山やカラオケにもたくさん行きました。そして、絶対に忘れることができないのは東日本大震災です。ですが、一番の思い出は学校の事です。私にとって皆さんはかけがえのない存在でした。本宮第二中学校、岩根小学校、五百川小学校の生徒はとても明るく、楽しかったです。特に、成長は驚く早さでした。

本宮を離れるのはとても悲しいです。8月にカナダに帰ります。私は、両親や友人に会いに行きたいと思っています。そして、大使館の仕事をして、東北のために募金の手伝いをしたいと思っています。カナダに来たときはぜひ遊びに来てください。これから一緒に過ごすことはできませんが、私は皆さんを応援しています。そして、さらに日本語の勉強を頑張ります。本宮市の皆さん、本当にありがとうございました。また会いましょう。

Thank you for everything! Will miss you.Until we meet again!

Sincerely,

Gemma Villanueva

Motomiya ALT July 2008-July2011

## いつまでもお元気で ~百歳賀寿~



渡邊ナツヨさん(稲沢字榎平)は8月10日に100歳の誕生日を迎えられました。賀寿のお祝いに、高松市長はじめ多くの方々から、祝状、記念品、祝金、花束などが贈呈されました。渡邊さんは5月に老人クラブで行った温泉旅行がとても楽しかったと、元気に話してくれました。

今後ますますのご長寿をお祈りいたします。

◀渡邊さんを囲んで記念撮影

## なつかしの一枚

今月からなつかしい思い出の一枚をご紹介します。この写真の感想やエピソードを募集します。



### ◆連絡先

秘書広報課 広報広聴係

(内線 223・224)

昭和44年度白岩小学校入学式の一枚です。  
この時、こうだった！  
こうに写っているのは私です!!  
という方、ぜひ当時の体験談や思い出話をお寄せください。